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Tennissparte SV Großenaspe Heidmühler Weg 

E-Mail: tennis@sv-grossenaspe.de 24623 Großenaspe 

 

 
 

Jahreshauptversammlung am 02. März 2007  
im Sportlerheim Heidmühler Weg, 24623 Großenaspe 

 
 

Teilnehmer: 
1. Nils Oldenburg 
2. Kerstin Thomsen 
3. Petra Dibbern 
4. Marion Wiese 
5. Monika Gahrmann 
6. Peter Thomsen 
7. Wilfried Gerdes 
8. Friedhelm Gudat 
9. Walter Wiese 

 
Gast: 

1. Traute Wrage (GSV) 
 
1) Begrüßung 
Kerstin eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt die Mitglieder und Gäste im Namen 
des Vorstandsteams. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
2) Feststellung stimmberechtigter Mitglieder 
Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich auf 9. 
 
3) Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
4) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2006 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2006 wird einstimmig genehmigt. 
 
5) Genehmigung des Protokolls der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 5. 

Mai 2006 
Das Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 5. Mai 2006 wird einstimmig 
genehmigt. 
 
6) Jahresbericht der Funktionsträger 

a) Vorstand 
Nils trägt den dieser Niederschrift als Anlage 1 beigefügten Jahresbericht 2006 vor. 
 

b) Sportwart 
Walter berichtet, dass im Sommer 2006 die Herren und die Damen an den Punktspielen 
teilgenommen haben. Die Mannschaft der Damen, die in der Bezirksklasse gestartet sind, 
konnte in die Bezirksliga aufsteigen. Die Mannschaft der Herren ist leider in die 2. 
Bezirksklasse abgestiegen. 
Des Weiteren haben in der Wintersaison 2005/06 1 Herren- und 1 Damen-Mannschaft an 
der Trappenkamper Runde teilgenommen. Beide Mannschaften sind aufgestiegen. In der 
Wintersaison 2006/07 nehmen 2 Herren- und 1 Damen-Mannschaft teil. 
2006 wurden erstmals Teamspiele ausgetragen.  
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c) Jugendwart 
Peter teilt mit, dass er in 2006 den Posten des Jugendwartes kommissarisch besetzt hatte. 
In 2007 steht er hierfür jedoch nicht mehr zur Verfügung.  
Die Jugendlichen haben in der Wintersaison 2005/06 ebenfalls an der Trappenkamper 
Runde teilgenommen. Für die Wintersaison 2006/07 standen nicht ausreichend genug 
Jugendliche zur Verfügung. 
Im Sommer 2006 hatten die Mädchen Training bei Volker und die Jungen Training bei Frank. 
An der durchgeführten Ferienpassaktion 2006 haben wieder viele Kinder und Jugendliche 
teilgenommen. Es konnten jedoch keine neuen Mitglieder dadurch gewonnen werden.  
Die derzeitigen Jugendlichen im Verein haben zur Zeit viele andere Interessen, so dass für 
Sommer 2007 noch weniger Jugendliche am Training teilnehmen werden. Bei den Jungen 
werden es voraussichtlich Bastian und Moritz und bei den Mädchen Marlen und Alina sein. 
Peter hält es für notwendig, dass die Jugendarbeit mit neuen Konzepten fortgesetzt wird. 
Konkrete Ideen, wie Kinder und Jugendliche neu gewonnen werden können, hat er derzeit 
nicht. Hier wird sich das Vorstandsteam weitere Gedanken machen müssen. 
 

d) Platzwart 
Fiete berichtet, dass es bei der Vorbereitung der Tennisplätze keine nennenswerten 
Probleme gab. Dank der Mithilfe der Tennismitglieder wurden die Plätze wieder 
termingerecht fertig. 
Das Steuergerät für unsere Beregnungsanlage hat 2006 den Geist aufgegeben. Für 2006 
wurde eine Zwischenlösung geschaffen. Das Gerät ist schon so alt, dass es voraussichtlich 
nicht mehr repariert werden kann. Gemeinsam mit dem Teamvorstand wird nach Alternativ-
lösungen gesucht. 
Für 2007 sind 6 Termine für den Arbeitsdienst vorgesehen und zwar: 

24.03.2007 ab 8.30 Uhr 
31.03.2007 ab 8.30 Uhr 
07.04.2007 ab 8.30 Uhr 
14.04.2007 ab 8.30 Uhr 
21.04.2007 ab 8.30 Uhr 
28.04.2007 ab 8.30 Uhr 

Fiete bittet wieder um zahlreiches Erscheinen. Insbesondere an den ersten Terminen 
werden zahlreiche Helfer benötigt. 
 
7) Berichte der Funktionsträger 

a) Kassenwartin 
Petra verteilt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung für die Zeit vom 01.01.2006 bis 
31.12.2006 und erläutert die einzelnen Positionen. Der Sportverein hat uns wieder finanziell 
unterstützt. 
Die Tennissparte zählt zur Zeit 56 aktive Mitglieder. 
 

b) Kassenprüfer 
Die Kassenprüfung am 24.02.2007 durch Monika und Katja hat keine Beanstandungen 
ergeben. 
 
8) Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstands 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 
 
9) Bericht des Vorstandsteams zu wesentlichen Ereignissen 
Kerstin berichtet, dass die Spartenführung als Vorstandsteam sehr gut funktioniert. 
Des Weiteren hat der Gesamtsportverein bei der Gemeinde einen Antrag auf Errichtung 
einer Aufenthaltsmöglichkeit mit Bewirtung an die vorhandene Sporthalle gestellt. Die 
Gemeinde prüft derzeit die Möglichkeiten.  
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10) Antrag auf Ergänzung der Satzung (Kassenprüferwahl) 
Die neue Satzung enthält nicht die Wahl der Kassenprüfer durch die Mitgliederversammlung. 
Dieses wird jedoch seitens des Vorstandsteams als erforderlich angesehen. Daher wird 
vorgeschlagen, dieses entsprechend in die Satzung einzuarbeiten. Der Antrag wird 
einstimmig angenommen. 
Katja scheidet als 1. Kassenprüferin aus. Peter stellt sich als 2. Kassenprüfer zur Verfügung. 
Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
11) Termine der kommenden Saison 
Die Saisoneröffnung findet Sonntag, 29.04.2007, ab 9.30 Uhr mit einem Frühstück statt. 
Das 30-Stunden-Tunier ist für den 25.08.2007 vorgesehen. 
Die Tennissparte wird ebenfalls wieder an der Ferienpassaktion teilnehmen. Der Termin ist 
noch festzulegen. Fiete bietet sich an, die Ferienpassaktion wieder mit zu begleiten. 
Die Jahreshauptversammlung des GSV findet am 23.03.2007, 20.00 Uhr, statt. 
Alle weiteren Aktivitäten werden im Laufe der Saison geplant. 
 
12) Arbeitsdienst 
Seit Jahren soll von den aktiven Mitgliedern, die keinen Arbeitsdienst ableisten, 10,00 EUR 
pro Stunde gezahlt werden. Dieses ist jedoch bisher nicht praktiziert worden. Im jetzigen 
Teamvorstand gibt es unterschiedliche Auffassungen über die zukünftige Verfahrensweise, 
so dass die Problematik noch einmal auf dieser Jahreshauptversammlung besprochen 
werden soll. Nach eingehender Diskussion wird einvernehmlich festgestellt, dass das Ziel 
des Arbeitsdienstes die Fertigstellung der Plätze zum Saisonbeginn ist. Hier sind alle regel-
mäßig aktiven Mitglieder zum Einsatz gefordert. Es wird festgestellt, dass insbesondere die 
Teilnehmer der Punktspielmannschaften und die Teilnehmer am Trainingsbetrieb als regel-
mäßig aktive Mitglieder zu bezeichnen sind. Die beiden Mannschaftsführer Walter und Petra 
werden die Damen und Herren gezielt ansprechen und zum aktiven Einsatz motivieren. 
 
13) Beiträge und Fragen der Teilnehmer 
 
Es ist geplant, einen Tag der Offenen Tür durchzuführen, um evtl. neue Mitglieder zu 
werben. Der Termin wird nach Bekanntgabe der Punktspieltermine festgelegt.  
Von Wilfried wird angeregt, neuen Mitgliedern einen direkten Ansprechpartner zur Seite zu 
stellen. 
 
Wilfried teilt mit, dass er und sein Sohn aus der Tennissparte als aktive Mitglieder austreten 
und gibt hierzu eine persönliche Erklärung ab. 
 
Walter dankt dem Vorstandsteam für seine geleistete Arbeit. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 21.30 Uhr beendet. 
 
 
P Dibbern 


